
■记者 石曼 实习生 张丝雨 符聪

本报6月25日讯 近来， 关于新

五丰聘任“问题董秘”的争议引起多

数股民的关注，昨日公司公告，因朱

为不符合董事会秘书任职资格的相

关规定，其已向董事会提出了辞职申

请。同时，公司还就违规聘任董秘一

事“深表歉意”。

问题董秘成史上最“短命”

6月10日，新五丰董事会一纸任

命，把朱为推上了风口浪尖，此后各

大媒体陆续出现有关这位曾因涉嫌

虚假信息披露等违反证券法律法规

行为的问题董秘的相关报道，而新五

丰也为此受到“挑战”上市公司相关

规定的质疑。

“像这一情况， 据我了解在全国

都是首例。” 据一位业内人士透露：

“在董事会通报聘任朱为担当公司董

秘之前， 朱为本人也是不知情的，公

司方面应该也是无意中造成了这一

现状。”

公告中，新五丰表示对公司未披

露董事会秘书候选人曾受到证监会

警告处分，不符合董秘任职资格相关

规定， 导致违规聘任新任董秘的失

误，深表歉意。这是新五丰在外界争

议达半月后的首次回应。

目前，问题董秘朱为已提出辞职

申请，公司将尽快召开董事会对上述

聘任予以更正， 将严格按照相关规

定，聘任合适的董秘。至此，担任短短

15天的董秘朱为黯然离场，成史上最

“短命”的董秘。

股票走势未受大影响

朱为究竟是何许人？

相关资料显示， 朱为原是ST张

家界财务总监，2007年6月29日ST

张家界发布关于受到中国证监会行

政处罚的公告，“称2005年6月7日公

司因涉嫌虚假信息披露等违反证券

法律法规的行为， 被中国证券监督

管理委员会立案调查， 经查ST张家

界信息披露存在重大违法行为，担

任财务总监的朱为被给予警告处

分。”

“关注公告吧！”今日，记者就此

事联系了董事会办公室，相关人士表

示，除了公告，他们对此不便再做解

释。

从近期新五丰的股票走势上

看，并未受到大影响。除了今天开盘

后出现少量回落， 自6月15日开始，

股票连续走高 ， 变动情况相对健

康。

另据记者了解，出现这种“问题

董秘” 的情况在全国而言都是罕见

的，目前并没有相关法律或规则对此

类情况进行规范。业内人士分析：“由

于他在任时间很短，并没有造成什么

不良后果，应该称之为小错误，但是

小错误犯多了将可能对公司的诚信

造成负面影响。”

中国政法大学教授刘纪鹏在参

加第二届“连云港港口发展与资本

经营论坛”时表示，要完成扩大内需

的任务，金融的复苏和振兴是关键，

首先便是投行金融或者说资本市场

的发展。因此在这个背景下，股市就

变得异常重要了， 领导者想的是要

提振信心不能让股市跌， 我们今天

看到的是尽快恢复股市的融资功

能。

目前股市资金支持与政策支持

的特征是非常鲜明的， 但要真正达

到既能提振信心又能恢复融资功能

的目的， 大盘必须要上到4000点以

上，这样才能提振信心，中国证监会

或者说我们的资本市场才能踏踏实

实地把融资搞起来。
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孤肾病友患“结石” ，需要“肾移植” 吗？

美国钬激光除“结石” 挽救“孤肾”结石患者

周华女士家住望城县丁字镇，现今 55 岁。 今年

年初由于面部出现浮肿在省内某三甲综合医院求

诊。 检查发现她左肾萎缩，肾功能丧失，右肾多发性

结石并重度积水，其中最大的结石有 3CM 大。 该院

医生建议周女士行“肾移植”手术。 这对于家住农村

的周女士一家无异于晴天霹雳！ 做肾移植保守估计

也要二三十万，而且肾源就是有钱人也是非常难找！

不是结石病吗？怎么要用到那么多钱？周女士的家人

在多方打听咨询后，来到了长沙南湖医院。

在南湖医院结石中心，湖南省腔镜委员会副主

任委员、 广州军区泌尿外科专业委员会委员，中

华医学会湖南泌尿外科委员会委员，第一军医大

学教授，现在南湖医院长年主诊的谢恒生教授为

其详细分析了病情。 "患者的左肾萎缩了，双肾只有

右肾在工作，而右肾现在长了结石，出现了问题，如

果解决得不好，那么双肾都可能会罢工，带来生命危

险，这就是整个治疗的关键也是难度所在。为什么以

前的医生要换肾，估计是因为没有好的技术，只能给

右肾做开刀取石， 在不能保证术后右肾功能健全的

情况下，只有建议她做肾移植手术了。“在详细分析

了病情后，南湖医院结石中心的专家多次会诊，与患

者及家属多次沟通，决定为其行"经皮肾镜钬激光手

术”，手术分两期做。

6 月 3 日上午 8 点的这次手术是第两期手术，

第一次手术已在 4 月下旬做过了， 当时取出了部份

结石。专家组经过精心的准备，专业、认真、细致的操

作，2 个小时手术顺利完成，取出余下的石头。 目前，

周女士恢复良好，肾积水已得到缓解，右肾结石也基

本清除。 整个费用下来，也不到之前的 1/20，由于周

女士是望城农村合作医疗的参保人员，凭发票、住院

清单等，还可以报销一部份。（本文所述为真实病例

可拨打 0731-5811700查询）

“结石病” 取石最高水平 -- 美国钬激光镜下无创取

石术

长沙南湖医院 2004 年省内独家巨资引进世界

最新技术， 被誉为结石病终结者的尖端设备全套美

国进口钬激光， 把湖南省泌尿外科界的硬件水平提

升一个档次。 许多孤肾、残疾、肾功能不全的结石患

者， 都在南湖医院结石中心的钬激光技术下得到重

生。像周华这样的患者只是其中之一。该院同时还拥

有美国 LUMINS 全套进口钬激光、德国“狼”牌经皮

肾镜、日本欧林巴斯、软性输尿管镜腔镜系统，德国

弹道碎石机等一系列国际先进的治疗结石病的全套

设备。可以针对患者病情不同采取个性化治疗。南湖

医院院结石中心是湖南地区规模最大的结石病专业

治疗机构，在婴幼儿结石、复杂性结石的治疗上积累

了 丰 富 的 经 验 。 （详 情 可 拨 打 热 线 电 话

0731-5811700或登陆南湖健康网查询） 文 /文竹

专家忠告：

治疗结石病最好到正规的

大型专科医院治疗， 切勿自行

胡乱买“排石药”。 不是所有结

石患者都适合吃药排石， 即使

吃药也应该在专科医生指导下

进行，因长时间吃药，结石排不

出的话，会造成输尿管阻塞，易

引起肾积水，造成肾功能衰退。

□语录

4000点以上才能真正提振信心

本报6月25日讯 房市升温，一

度沉寂的贷款买房又热闹起来了。

不过此一时彼一时， 针对市民还贷

能力下降的状况， 银行纷纷推出新

产品，缓解广大市民的还款压力。

近日， 兴业银行专门为个人住

房和商用房贷款客户设计了最新还

款方式———“随薪供”。 所谓“随薪

供”， 指在满足一定贷款成数的条件

范围内，客户可申请在一定固定限期

内，只按期偿还贷款利息，固定限期

到期后再按期偿还本息的还款方式，

固定限期申请年限最长可达三年。简

单来说，就是前三年可以只还息不还

本。对刚步入职场的年轻人，以及面

临结婚、子女就读等阶段性资金压力

的市民，“随薪供”将缓解还贷压力。

“齐心协力， 一套房贷两代人

供”，这说的是“接力贷”：作为父母

的借款人年龄偏大， 可以通过指定

子女作为共同借款人来延长还款期

限。 如果作为子女的借款人预期未

来收入情况较好，但目前收入偏低，

按现行规定可贷金额较少， 可以通

过增加父母作为共同借款人来增加

贷款金额。

另外，民生银行的“移动按揭”

可以多挣多还、少挣少还，渣打银行

的“活利贷”，深发展的“点按揭”、

“双周供”、“气球贷” 等都是比较灵

活的还贷方式。

■记者 邓桂明 通讯员 肖彦彬

缓解“房奴”还贷压力

看看房贷新产品哪款适合你
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问题董秘上任半月黯然离职

新五丰承认失误 业内人士称：恐怕在全国都是首例

朱为上任半月，或成为中国资本市场任期最短的公司董秘。其股价未受大影响


